



## Ministro Javier Laynez critica elección de candidatos del Poder Judicial mediante tómbola: “No hay equidad”

Refirió que la decisión del Tribunal Electoral es contraria a la Constitución Política

Por Rubi Martínez



A menos de 24 horas de que el **Senado** de la República lleve a cabo el proceso de **insaculación** para definir las candidaturas para la elección del Poder Judicial, **Javier Laynez Potisek**, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), criticó la resolución del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)** y aseguró que rompe con la equidad en el proceso.

En entrevista con el periodista **Ciro Gómez Leyva** para *Radio Fórmula*, Laynez señaló estar convencido de que determinar quiénes serán las y los candidatos en las elecciones programadas para junio de 2025, como método de sustitución del Comité de Evaluación del Poder Judicial, es **contrario al artículo 96** de la **Constitución Política** de los Estados Unidos Mexicanos.

“Yo tengo muchísimas dudas, estoy convencido que esta decisión del Tribunal de **ordenar que esto vaya totalmente a insaculación** es contraria al texto constitucional, porque la Constitución prevé exactamente la **norma aplicable** para cuando no hay listado y es muy clara.

[Ministro Javier Laynez critica elección de candidatos del Poder Judicial mediante tómbola: “No hay equidad” - Infobae](#)